

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian mengenai Pengaruh Komunikasi Orang Tua terhadap Pola Perilaku Remaja Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil (remaja RT.14 RW. 001) di dapatkan kesimpulan bahwa :

1. Intensitas Komunikasi Orang Tua di Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil yang didapatkan hasilnya dari indikator variabel x (variabel Komunikasi orang tua) yang termuat dalam uji kuesioner berjumlah 12 item sebesar 61% yang mana persentase tersebut termasuk kategori yang cukup baik. Artinya komunikasi orang tua di Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil berlangsung dengan CUKUP BAIK.
2. Intensitas Pola Perilaku Remaja di Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil yang didapatkan berdasarkan uji kuesioner dengan indikator yang mewakili perilaku remaja baik perilaku terbuka atau perilaku tertutup yaitu sebesar 73% yang mana persentase angka tersebut termasuk baik. Maka dengan ini disimpulkan bahwa pola perilaku remaja Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil baik perilaku tertutup atau perilaku terbuka berlangsung dengan BAIK.
3. Persentase pengaruh Komunikasi Orang Tua terhadap Pola Perilaku Remaja Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil didapatkan hasil sebesar 39,2% dengan koefisien korelasi X dan Y sebesar 0,626 yang mana nilai tersebut masuk dalam kategori cukup kuat serta korelasi X dan Y mempunyai arah yang

positif. Berdasarkan hal ini bisa disimpulkan bahwa pengaruh Komunikasi Orang Tua terhadap Pola Perilaku Remaja Desa Kuin Kecil adalah CUKUP KUAT dan mempunyai arah hubungan yang positif.

B. Saran-saran

1. Komunikasi orang tua yang terjalin dengan remaja di Desa Kuin Kecil sudah cukup baik namun dilihat dari segi keterbukaan orang tua dalam menyampaikan apa yang tidak boleh dilakukan karena membuat orang tua marah dan apa yang boleh dilakukan sebab membuat orang tua bahagia dan menyampaikannya, hendaknya keterbukaan ini lebih di kembangkan agar lebih memahami emosi satu sama lain.
2. Peneliti menyarankan ketika orang tua memberikan kemandirian untuk remaja dalam berpendapat dan mengatasi masalah sendiri diluar lingkungan keluarga tidak semerta-merta di lepas bebaskan tetapi hendaknya tetap diberi pengarahan dan dukungan dalam mengatasi masalah diluar lingkungan keluarga.
3. Peneliti menyarankan kepada seluruh orang tua khususnya para orang tua di Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil untuk lebih memahami bahwa komunikasi yang terjalin harus membawa konsep yang positif, komunikasi yang keluar dari orang tua harus bernilai pendidikan sehingga diharapkan kedepannya komunikasi orang tua terhadap remaja di Desa Kuin Kecil

tidak hanya mempunyai pengaruh cukup kuat tetapi menjadi sangat kuat sehingga bisa menjadi contoh-contoh untuk orang tua di desa-desa lainnya.

4. *Background* orang tua Desa Kuin Kecil Kelurahan Mantuil sering mengikuti pengajian , majelis dan ibu-ibu di desa ini sering melakukan kegiatan yasinan sehingga hal ini bisa menjadi contoh untuk orang tua lain yang terutama yang bergama islam untuk menambah ilmu dan pemahaman dalam mendidik anak tidak hanya harus berpatok pada satu pendidikan formal .